

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Jeder Fünfte kuriert sich bei Erkältung selbst

Baierbrunn, 30.10.2013, 10:33 Uhr

GDN - Bei einer fiebrigen Erkältung kuriert sich jeder fünfte Bundesbürger selbst mit rezeptfreien Medikamenten aus der Apotheke oder Hausmitteln. Zu diesem Ergebnis kommt eine repräsentative Umfrage des Gesundheitsmagazins "Apotheken Umschau".

Besonders häufig ist dieses Phänomen laut der Umfrage bei Selbstständigen und Freiberuflern anzutreffen. 29,7 Prozent der Befragten gaben an, nach ein bis zwei Tagen einen Arzt zu konsultieren, weitere 30,1 Prozent gehen nach drei bis vier Tagen zu einem Arzt. 12,7 Prozent lassen mehr Zeit verstreichen und suchen frühestens nach etwa fünf Tagen eine Arztpraxis auf. Lediglich 7,9 Prozent tun dies sofort beim ersten Auftreten der Symptome.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-24268/umfrage-jeder-fuenfte-kuriert-sich-bei-erkaeltung-selbst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com